

Son mari, Michel **Thévoz**;
sa fille et son beau-fils, Melody et Jean-Pierre **Blicklé**;
ainsi que ses amis et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Emilienne FARNY

le 7 juin 2014, au terme d'une cruelle maladie.
Selon son désir, les obsèques sont célébrées dans l'intimité.
Nos remerciements à EXIT Suisse romande.

*Je n'explique pas le monde, je le peins avec sa folie, sa tendresse,
son désarroi, et sa solitude surtout. Dans toute sa beauté aussi,
celle qui niche partout pour qui sait la débusquer.
Je n'ai aucun message à transmettre sinon un instant
d'éternité volé au quotidien.*